

「一位不動」や「不落隨契」も：（仮称）厚生産業会館入札結果

（仮称）厚生産業会館建設関連工事の入札が先月30日に行われました。

入札は本体の建設、電気設備、機械設備の3つに分けられ、入札の結果、注目の本体建設工事は植木・田中・久保田共同企業体が億2000万円で落札しました。

入札は3部門とも複数回に及んでいます。しかも、建設、電気設備はいわゆる「一位不動」（入札を複数回やったときに一番低い価格を入れる業者が同じこと）です。電気設備に関しては入札が不調に入札をもう一回やり直すこと約をさせず、三回目で一番低い札（仮）を結びました。

これらの結果を受けて、市は3つのJV（共同企業体）と仮契約を結び、12月議会に契約案件として提出しました。これで、国土交通省などでは、こういうことが起きないよう監視の対象としているものですが、「一位不動」で入札が不調になつた後、最低入札者と随意契約

（仮称）厚生産業会館建設工事入札結果

入札者	入札金額（円）	
	第1回	第2回
植木・田中・久保田JV	1,800,000,000	1,720,000,000
加賀田・中田・大島JV	1,940,000,000	1,740,000,000
丸運・田辺・日曹JV	1,925,000,000	1,785,000,000
福田・高館・大栄JV	1,850,000,000	辞退

（仮称）厚生産業会館電気設備工事入札結果

入札者	入札金額（円）		
	第1回	第2回	第3回
東光・大和・電設JV	534,000,000	486,000,000	443,000,000
田辺・城東・富士JV	596,000,000	515,000,000	469,000,000
信愛・上越コープ・丸山JV	565,000,000	520,000,000	辞退
矢野・上越技研・佐藤JV	600,000,000	辞退	
藤繩・金井・小島JV	626,000,000	辞退	

（仮称）厚生産業会館機械設備工事入札結果

入札者	入札金額（円）	
	第1回	第2回
井上・北陸・石田JV	359,000,000	339,000,000
高菱・関原・アサヒJV	398,000,000	340,000,000
アキラ・サトコウ・サン工業JV	510,000,000	辞退
山田・富士・島津JV	439,000,000	辞退
イズミ・セイセツ・工藤工業JV	444,450,000	313,950,000 ※最低制限価格を下回るため失格

日本共産党大演説会 ぜひお出かけください

「国民連合政府」の呼びかけ、国会内外の最新の情勢を語ります。

日時：12月12日（土）

14時から16時

会場：リージョンプラザ

弁士：宮本徹衆院議員

上野公悦市議

平良木哲也市議

橋爪法一



ストーブのそばで南方奈の花を咲かせるとか、鉢植え野菜をつくるといったことをやいはじめたのはいつ頃からだったでしょうか。吉川区のこのお店では冬の盛りに赤いトマトを実らせます。

を結ぶことを「不落隨契」と呼びますが、本来なら、入札業者を総入れ替えして再入札に付すべきことです。12議会では日本共産党議員団がこの問題をとりあげます。



【ヤママユ】漢字で「山繭」と書きます。テンサン（天蚕）ともいい、日本在来の代表的な野蚕です。黄緑色の繭をつくります。繭一粒から得られる糸は長さ約600～700mにもなるとか。たいしたものです。

はしづめ法二の 活動レポート

No.1734 2015.11.29

発行・編集 日本共産党前上越市議 橋爪のりかず
Tel 025-548-3628
通じないとときは 090-5392-1961
E-mail hasiznyg@ruby.ocn.ne.jp
URL http://www.hosei.jp/



ブログ
「ホーセの見
てある記」は
← こちら

橋爪法一

検索

春よ来い

第三八二回

初の対面

だいぶ前から考えていました。母が病院へ行く時に、その帰りにでも次男の赤ちゃんの顔を見せてあげることができないものかと……。母にとつて、赤ちゃんはわが家の初のひ孫です。生まれた当初、いつときでも早く赤ちゃんを見せてあげたい、抱かせてあげたいと思つていたのですが、肝心の母の体調がすぐれませんでした。母を三〇分以上も車に乗せて連れて行くことは不可能でしたので、病院での対面は断念しました。

となれば、次は嫁さんが直江津の実家にいるうちに会えるかどうかです。母子ともに退院してからこの間、一度だけ「きょうはチャンスかな」と思つた時がありました。母に、「赤ちゃん見につんしていくかね」ときいたところ、「おれはダメだな」と消極的でした。たぶん、そのときはまだ体調に自信が持てなかつたのでしょうか。

実現したのは十一月の半ば過ぎ、生まれてから四十数日も経つていました。この日、母は父が亡くなる前に入院していた病院へ行きました。めまいがする日が多くなり、体調が良くなつたかと思うとその日の夕方にはまた悪くなる、そんなことを繰り返していましたのでよく検査してもらおうと思つたのです。

検査の結果、母の頭の中にある動脈瘤に変化はなく、ほかにも異常はないとのわかりました。耳鼻咽喉科の検査を待たないと最終的な判断はできないのですが、母が一番心配していたところにめまいの原因があるわけではないことがハッキリしました。担当医から診断結果を聴いてホッとしたりましたのでしよう、病院から出るときに「どうしるね、赤ちゃんの顔、見ていくかね」とたずねると、母は、「ほしや、行くか」と答えました。

嫁さんの実家は病院から車で約一〇分のところにあります。事前に、「そつちへ行ってもいいかね。ばあちゃんが赤ちゃん、見たいというし……」と電話を入れておいたので、嫁さんの実家に着くと、すぐに嫁さんが赤ちゃんを抱いて玄関のところに出てきました。

車のドアを開け、初のひ孫を抱かせてもらつた母は、「あらまー、いい子だない、まーまーまー。こーりや、重たいがど」と言つて、ニコニコ顔になりました。そして、こうも言つたのです、「まだ、イナナイナイバーはできねだろし……」。嫁さんも私も笑つちゃいました。赤ちゃんの方はおっぱいを飲んだばかりだったのでしようか、イナイナイバーどころか、眠そうでしたね。

母のひ孫との初の対面はほんの一、二分でした。母の体調を考え、なるべく短くしておこうと思つたのです。でも母はその短い間にしっかりとひ孫を見ていました。帰り道、車の中で、「どうだつたね、元気と似てたかね」ときいたところ、「うん、似てた。目とほつぺた辺り……」と答えていました。また、ひ孫を「だっこ」したことで、その重さも印象に残つたのでしょうか、「重てかつた」という言葉を何回か繰り返し、赤ちゃんは重てほどいいがどとも言いました。生まれたばかりのときに二三〇〇グラムほどだつた体重は四〇五〇グラムにもなつていました。

正直言つて、ひと月以上も母の体調が不安定になつていましたので、母が生（なま）のひ孫と対面できるかどうか心配でした。赤ちゃんの様子を動画で見ただけでも、「こりや、いい男になるぞ」などと言つて喜んでいた母です。何としても対面できるようになつてほしいと願つていました。それだけに、初の対面がかない、「いい子だな」を何度も繰り返す母の姿を見てうれしくなりました。

様々な分野の質問いくつも…日本共産党議員団主催の報告会

19日、市民プラザにおいて行われた日本共産党議員団主催の市政報告会の続報です。市民のみなさんの参加は15人でした。

上野議員団長が挨拶した後、風邪

のため途中で退席し、平良木市議と私とで対応しました。まず、平良木市議の方からスライドを使ってマイナンバー制度のねらいと対策、市の行財政改革の動き、原子力災害避難計画、(仮称)厚生産業会館建設の動き、戦争法(安保法制)廃止のたたかいと展望などについて

報告しました。

その後、議員団と参加者の間で質問、意見交換が行われました。参加者からは、「公の施設の使用料減免はどのようにして決まるのか」「長い不要ゴミはどうして出せばよいのか」「指定管理料は必要額よりも多いのではないか」などの質問がたくさん出されました。このほか、「(仮称)厚生産業会館はいかに有効活用するかの議論も必要だ」

「戦争法廃止の署名を呼びかけたら8割の人たちが応じてくれた」「高田公園では幼児向けだけでなく、大人もトレーニングできるような施設がほしい」などの発言がありました。



新年度予算編成に向け要望があつたらご連絡を！

日本共産党議員団では新年度予算編成に向け、ただいま、要望書提出を目指し作業を進めています。

身近な暮らしに係わることはもちろんのこと、平和のこと、福祉

のことなどなんでもかまいませんので、ご要望を議員団、または私にお寄せ下さい。誠実に対応しますので、皆さんの積極的なご協力を願います。

	11月18日(水)	11月25日(水)
上越南消防署	0. 050	0. 047
上越北消防署	0. 053	0. 043
新井消防署	0. 043	0. 050
頸北消防署	0. 053	0. 057
頸南消防署	0. 057	0. 047
東頸消防署	0. 043	0. 040
高士分遣所	0. 043	0. 053
名立分遣所	0. 050	0. 053